



## 葛中われら

〒134-0083 江戸川区中葛西 2-4-5 平成29年1月10日

## 教育目標

豊かな心

- 自ら進んで学ぼう
- 責任を果たそう
- 健康な生活を送ろう

## あけましておめでとうございます

平成29年がスタートしました。今年もよろしくお願ひいたします。

昨年12月に2016流行語大賞が発表されました。大賞に選ばれたのは、広島東洋カープの鈴木誠也選手の活躍から、緒方監督が発した言葉「神ってる」でした。トップテンには「聖地巡礼」「マイナス金利」「PPAP」「ポケモンGO」「盛り土」などが選ばれ、昨年一年間の日本の様子が凝縮されているようでした。今年の漢字には「金」が選ばれ、昨年夏のリオオリンピックの日本選手の活躍が再び思い出されました。しかし、時が経つのは早く、もはや過去のことのように記憶が遠ざかっていくようです。2020年の東京オリンピック問題では、エンブレムの差し替え、国立競技場問題、ボート会場やバレーボール会場などの見直し案、建設費用の問題など、先行きの不透明さが気になりました。しかし、確実に2020年はやってきます。東京オリンピックの開催については、他人事にならず、私たち大人も含めて、自分たちはどう関わっていくのか、次世代の子供たちに何を残して(レガシー)いくのかを真剣に考え、実行していく必要があるのかなと思います。

さて、今年はどうなるのでしょうか。葛西中学校に目を向けていくと学校史に大きな出来事として刻まれていく1年になります。3月4日(土)の70周年記念式典。校舎移転に伴う引越し作業、旧清新第二小学校を仮校舎としての再スタート、江戸川区初のバス通学、70周年記念誌発行・祝賀会の開催、そして現校舎の解体作業、平成31年度からの校舎一体型小中連携校としての教育課程編成に向けた準備など、課題は山積みです。しかし、何よりも大切にしたいことは、日常の教育活動の充実に向けた取り組みです。生徒一人一人が安全に、安心して登校でき、学校に来ることが楽しいと思える日々の活動を作り上げていくことだと考えています。

昨年は何度となく旧清新第二小学校の周辺を訪れました。紅葉シーズンは木々が黄や朱に染まり、その美しさに見とれてしまいました。校舎裏を流れる左近川のほとりでジョギングやウォーキングを楽しんでいる人も多く見かけました。かもめ橋からつばさ橋の周回ロードはまさにトレーニングに絶好のコースです。葛中生が汗を流して体力向上に励む姿が今から楽しみにになりました。

## 1月行事予定

日	曜	行事予定	16	月	全校朝礼 安全指導
1	日	元日	17	火	
2	月		18	水	
3	火		19	木	校内研修会(研究授業)
4	水		20	金	英語検定
5	木		21	土	
6	金		22	日	私立推薦入試
7	土		23	月	
8	日		24	火	
9	月	成人の日	25	水	職員会議
10	火	始業式	26	木	都立推薦入試
11	水	給食(始) 職員会議	27	金	音楽鑑賞教室(2)パ・ラリンピックキャラバン(1)
12	木	各種委員会	28	土	区合同作品展・書写展
13	金	避難訓練	29	日	
14	土		30	月	
15	日		31	火	

## いじめ根絶宣言

すでに各学年便りでお知らせしていますが、生徒会が中心となって、各学級での「いじめ根絶宣言」に取り組みました。一人一人が“いじめをしない させない”取り組みについて考え発表し、それをもとに、班での話し合いなどを通してクラスで意見をまとめ、最終クラス宣言をしました。

- 1-1 「見て見ぬふりをせず、積極的に声をかけ、人に優しく、相手の気持ちを考えることを宣言します。」
- 1-2 「自分のことだけでなく、beautiful な心を持ち、相手のことを考え、仲良く笑顔あふれる邪念0のクラスにすることを宣言します」
- 1-3 「お互いを尊重し合い、笑顔あふれるクラスにすることを宣言します」
- 2-1 「我々1組は、友達を傷つけず、愛と正義をもって、いじめをしないことを宣言します」
- 2-2 「2組は、相手の立場にたって物事を考え、一人一人が“いじめをしない、させない”ことを宣言します」
- 2-3 「3組は、一人一人の個性を尊重し、仲間外れをしないことを誓います」
- 2-4 「4組は、個性を尊重し合い、お互いの気持ちを考え、助け合うことを誓います」
- 3-1 「私たち1組は、友達を傷つけたりせず、仲間の気持ちを尊重し、協力し合って助け合うことを誓います」
- 3-2 「私たち2組は、仲間外れを作らず、みんなで仲良く団結することを誓います」
- 3-3 「私たち3組は、十人十色、一人一人の人格を尊重することを誓います」
- 3-4 「私たち4組は、人を傷つけないことを誓います」

## 冬休みの日本語学級

日本語学級は冬休みも活動しました。各在籍校から出された宿題に取り組みました。難しい日本語を理解するだけでも大変ですが、さらに自分から問題に挑戦したり、わからないところを積極的に質問したりする姿にはとても頼もしく感じました。中には12月中に書初めを仕上げ、先生に見せる姿には微笑ましくなりました。頑張れ！日本語学級の生徒たち！



## 生徒の活躍

- 全国中学校総合文化祭に東京代表として書道作品出品
- 東京都中学校新聞スクラップコンクール      優秀賞1名   佳作1名   努力賞1名
- 全国緑化運動ポスター原画      入賞1名
- 東京都中学校読書感想文コンクール      佳作1名
- 薬の正しい使い方ポスターコンクール      優秀賞1名   佳作12名
- 全国短歌フォーラム in 塩尻学生の部      秀作賞12名
- 近隣騒音防止ポスター・デザイン      優秀賞1名

## 江戸川キラキラスクールライフ取材

昨年12月、江戸川区を中心に放映されているJ;COMの番組「江戸川キラキラスクールライフ」に本校の「読み語り部」が取材を受けました。読み語り部は保育園や小学校や図書館などで絵本の読み聞かせやパネルシアターを上演する部活動です。今回は葛西小学校の1年生のクラスでの活動を取材しました。また前日には“もう中学生”さんが来校して、一緒に活動しインタビューを受けました。

## インフルエンザと感染性胃腸炎

これから寒くなるにつれ、気を付けなければならないのがインフルエンザや感染性胃腸炎です。手洗い、うがいの励行が特に重要な対策です。また、人ごみに行くときにはマスクをすることも大切です。体調がおかしいと感じたら、無理せずに早めに医療機関で診察を受けましょう。もしインフルエンザにかかってしまった場合は、出席停止となります。発症後5日が経過し、さらに解熱後2日が過ぎるまでが出席停止期間です。その後、医療機関で登校証明書を記入していただきます。登校証明書は保健室に用意してありますが、ホームページからもダウンロードできますのでご活用ください。